
八重樫　瀬戸代表がビル清掃で独立され

るまでの歩みから教えてください。

瀬戸　実は、私の父もこの業界で会社を

経営していたんです。後を継ぐつもりで

私も同じ世界に飛び込み、やがて、2017

年に当社を創業しました。最近、父の会

社を吸収し事業を一本化したところで

す。当社の特徴は、28 歳の私をはじめ

若いスタッフが集まっている点だと思い

ます。ビル清掃の業界は年々スタッフの

高齢化が進んでいますが、当社は 18 歳

から 28 歳までの若いメンバーばかりな

んですよ。スタッフが若いということは、

それだけ長い付き合いができ、互いを理

解し合えます。彼らは全員が未経験から

のスタートでしたが、スムーズに仕事を

マスターし、現場でも抜群のチームワー

クで生き生きと活躍してくれています。

八重樫　なるほど。そのようにとてもフ

レッシュな（同）EGOさんには、他に

も多くの強みがありそうですね。

瀬戸　はい。当社の強みはまず、いただ

いた仕事を絶対に断らない積極的な姿勢

にあります。清掃を終え、きれいになっ

た現場を見るといつも大きなやりがいを

感じるんです。その中で私たちが心がけ

ているのは安全第一ということ。転落事

故につながる高所の窓ふきには細心の注

意を払うよう、常にスタッフに言い聞か

せています。同時に、自分の頭で考え率

先して動く自主性も重視しているんで

す。入社したばかりの若手にどう説明す

れば仕事を理解してもらえるか、スタッ

フ間で十分に話し合って、要領よく伝え

る工夫を凝らし進化を促しています。

八重樫　若い人が働きやすい環境を用意

していらっしゃる。瀬戸代表のお話をう

かがうとそんな印象を受けます。

瀬戸　おっしゃる通りです。ビル清掃業

界が抱える問題の 1つは給料が安すぎる

点にあります。それによって、ますます

人材不足が進行していってしまうんで

す。その中で当社は、高額の給料を払う

ことを実現できています。働きやすくて

給料にも満足できる充実した体制がある

からこそ、若い人がどんどん集まる当社

にチャンスが回ってくるんです。

八重樫　恵まれた環境で実力を伸ばし、

独立されるスタッフさんも多いのでは？

瀬戸　ええ。当社から巣立ち、起業した

スタッフは何人もいます。優秀なスタッ

フが抜けてしまうのは残念ですが、私も

彼らと同じように、独立を目標に汗を流

してきました。自分の人生は自分の好き

なように歩むのが当然ですから、新たな

チャレンジも積極的に応援しています。

そのためにも季節ごとにイベントを開い

て、困ったことがあれば何でも相談でき

る雰囲気をつくり、お互いに協力し合え

る社風であり続けることを何よりも大事

にしているんです。

八重樫　今後の目標は何でしょうか？

瀬戸　早いうちに元請けの立場を確立す

ることですね。当面はそれを目標に、ス

タッフ一丸となってまい進し続けます！

10 代・20 代の若いスタッフたちが躍動！
抜群のチームワークでビル清掃に挑む

人間は共有する時間が長ければ長いほど、絆
が生まれやすいものです。スタッフさんが一
丸となって楽しく働け、給料面でも満足でき
る（同）EGO さんなら、お客さんも安心して
清掃を任せることができると実感しました。
これからもあふれる若さで業界に旋風を巻き
起こしてください。大いに期待しています！

八重樫 東（元ボクシング世界王者）
Guest Comment

〒 173-0025
東京都板橋区熊野町 6-7-203

URL https://ego-llc.co.jp/

代表

瀬戸 秀行
28 歳。ビル清掃会社を経営する父の姿を見て育ち、同
じ業界へ入る。2017 年に独立し、（同）EGO を創業。
知人を中心に集めた若手主体のスタッフは、高い結束力
が特長だ。数ヶ月で辞めてしまう人材も多い業界の中で、
長く勤められる体制を築き、注目を浴びている。
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